



# Anwohner\*innen- Information

Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg von Berlin

An die Anwohnenden  
Friedrichstraße 11-12 und Umgebung

## Sperrmüllaktionstag

**Am 23. Oktober 2021 haben Sie zwischen 8-12 Uhr die Gelegenheit, in der Friedrichstr. 11-12, kostenlos Ihren Sperrmüll zu entsorgen. Vor Ort wird ein BSR-Sammelfahrzeug zur Verfügung stehen, bitte bringen Sie Ihren Sperrmüll zu diesem Fahrzeug und stellen keinen Sperrmüll auf die Straße! Bitte achten Sie dabei auf die Einhaltung der Maskenpflicht und des nötigen Sicherheitsabstands!**

Zu Sperrmüll gehören Möbel, Teppiche, Matratzen, Schrott, Kunststoffteile, Elektrogeräte und Alttextilien. Nicht abgeholt werden Bauabfälle, Gussbadewannen, Autoreifen und Autobatterien sowie Schadstoffe (Farben, Lacke).

## Bulky waste collection

**On the 23<sup>th</sup> of October 2021 between 8 a.m. and 12 p.m you have the opportunity to get rid of your bulky waste free of charge at Friedrichstr. 11-12. A BSR (city cleaning) collection vehicle will be available on site. Please bring your bulky waste to this vehicle and do not put any bulky waste on the street! Please pay attention to the observance of the necessary safety distance and use your mask!**

Bulky waste includes furniture, carpets, mattresses, scrap, plastic parts, electrical appliances and used textiles. Construction waste, cast iron bathtubs, car tires and batteries as well as pollutants (paints, varnishes) will not be picked up.

## Bilginize duyurulur

**23 Ekim 2021 tarihinde, saat 08:00-12:00 arası büyük atık eşyaları Friedrichstr. 11-12 adresinde hazır olan Belediye çöp arabasına ücretsiz olarak atabilirsiniz. Lütfen büyük atık eşyaları sokağa atmayınız, hazırda bulunan çöp arabasına bırakınız. Lütfen gerekli güvenlik mesafesine de dikkat ediniz ve maskenin kullanımı!**

Mobilya, halılar, döşek, hurda, plastik parçalar, elektrikli aletler ve kullanılmış tekstil ürünleri büyük atık eşya olarak kabul edilir ve çöp arabasına bırakılabilir. İnşaat atıklarının, araba lastikleri ve akülerin, döküm küvetlerin ve ayrıca boya, cıla gibi zehirli maddelerin ise çöp arabasına atılması yasaktır

**Ansprechpartner\*innen im Bezirksamt Friedrichshain-Kreuzberg:**

Büro der Bezirksstadträtin Clara Herrmann: [Stadtraetin.Herrmann@ba-fk.berlin.de](mailto:Stadtraetin.Herrmann@ba-fk.berlin.de)